



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.



NOTA DE PRENSA Nº 032– 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Es momento de unir esfuerzos para enfrentar el dengue

Por: Ivan Soto Mego

“Afirma Consejero Regional Elzer Elera López”

Ante el incremento de los casos de dengue presentados en la provincia de Jaén, el consejero regional, Elzer Elera López, pidió a las instituciones públicas y privadas, medios de comunicación y población en general unir esfuerzos para apoyar en la labor que desarrolla el sector salud para enfrentar este mal que ya a cobrado dos víctimas.

Elera López, señaló que en estos momentos no podemos dejar todo el trabajo al sector salud, a pesar que es responsabilidad directa de ellos, también debemos involucrarnos todos porque ahora más que nunca se necesita de un compromiso articulado con todas las entidades, de allí es que hizo un llamado a la municipalidad provincial a sumarse a esta tarea, que por cierto va a servir de mucho, dijo.



El consejero por Jaén, reveló que como Gobierno Regional de Cajamarca están centrando todo su apoyo a controlar el dengue. “Este año, como ningún otro, el virus del dengue (DEN 2) se ha mostrado distinto y más agresivo en sus síntomas, por eso nosotros estamos coordinando con diversos sectores, dentro de ellos la comuna provincial, para hacer una causa común y poder controlarlo, por ser un problema de salud pública”, acotó.

Elzer Elera, señaló además que este DEN 2, no solo se presenta con dolores de cabeza, fiebre, dolor de huesos, sino también con vómitos y diarrea, por lo que recomendó a la población de Jaén y San Ignacio que si presentan algunos de estos malestares deben acudir al establecimiento de salud más cercano y no traten de auto medicarse. Estas afirmaciones las ofreció en la conferencia de prensa realizada en el hospital de Jaén el último martes 13 de marzo.

Es oportuno recordar las recomendaciones dadas por la DISA Jaén para prevenir el dengue; eliminar los inservibles que tengan en su casa y puedan almacenar agua de lluvia, facilitar la labor de los fumigadores y abatizadores y cualquier consulta acudir a su centro de salud.

Se agradece su difusión.

Jaén 14 de marzo del 2011

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL JAÉN

¡POR UNA GRAN REGIÓN!